Mitteilung	5843/2020	Fachbereich 1 Herr Hoffmann
Konzept Weinforum 2020; Wein und Beats		
Folgenden Gremie	n zur Kenntnis:	
Ausschuss für Kultu	ır und Tourismus	

Information:

Das bisher zweimal (2018 & 2019) durchgeführte Weinforum wird in diesem Jahr durch die Fa. Fuchs-Konzeptfabrik aus Koblenz in Zusammenarbeit mit der Stadt Mayen und der MY-Gemeinschaft durchgeführt. Die Stadt Mayen tritt hierbei als Partner/Unterstützer auf. Die neu konzipierte Veranstaltung "Wein & Beats" ist für den 22.-23. Mai 2020 geplant und wird u.a. auf zwei Tage ausgeweitet.

Im Gegensatz zu den letzten Jahren ist diesmal kein großes Weinzelt geplant, sondern - nach den derzeitigen Vorstellungen der Fa. Fuchs - ein sich durch die Winzerstände individuell ergebendes Aussehen. Sitzgelegenheiten und eine weintypische Dekoration mit Weinreben und Weinfässern, die teilweise überdacht und beleuchtet sind, bilden das Zentrum des Geschehens. Zudem werden noch einige Stehtische zur Auflockerung aufgestellt.

Weiterhin sollen neben den Weinständen von regionalen Winzern sowie Winzern aus dem Portfolio der Fa. Fuchs, die jeweils ausschließlich hochwertige Weine präsentieren, in diesem Jahr auch zusätzliche Food-Stände sowie ein Bierstand hinzukommen, an dem auch die nicht alkoholischen Getränke ausgeschenkt werden. An den Essensständen erhalten die Gäste typische Weinspeisen wie Flammkuchen oder Käse. Die Fa. Fuchs betreibt neben dem Bierstand selbst noch einen Weincocktailstand, an dem die Cocktails in den Gläsern der Stadt Mayen ausgeschenkt werden sollen.

Freitags würde sich nach derzeitigem Stand das Bühnenprogramm sowie die Musik (DJ´s) an das junge Publikum richten. Samstags sollen Weinliebhaber Weine testen und einen interessanten Tag mit guter Musik durch mehrere Live-Bands verleben können, die das Event bspw. mit Jazz und 70er-80er Jahre Musik beleben. Die Fa. Fuchs befindet sich bzgl. der genauen Uhrzeiten noch in Abstimmungsgesprächen. Geplant ist, dass die Veranstaltung an beiden Tagen jeweils gegen Mittag beginnt und zwischen 22-24 Uhr endet.

Sofern wie im bisherigen Umfang ein Sponsoring durch lokale Banken und Unternehmen erfolgt, wird die Veranstaltung kostenneutral für die Stadt Mayen durchgeführt.